

第4回大型車通行適正化に向けた中部地域連絡協議会 会議概要

平成27年10月30日

○「第4回 大型車通行適正化に向けた中部地域連絡協議会」を、平成27年10月30日に開催し、各機関による8月に本格スタートした取り組みを確認。今後、中部地域連絡協議会として実施する年末の11月から来年2月にかけて官民連携の具体的な取り組みなどについて、以下を確認しました。

○街頭PRについて

年末の交通安全県民運動に合わせて、広報活動を実施することを確認しました。（内容・日時・場所などの詳細は今後調整し、記者発表を予定）

○講習会等について

各団体が行っている講習会や部会を活用し、協議会委員による出前講座を行うこととなりました。（日時・場所などの詳細は今後調整）

○広報媒体活用について

物流が活発となる11月下旬の掲載に向けて、新聞広報(案)を作成し、有料広告をすることになりました。

（掲載する媒体（一般紙か専門紙）は今後調整）

○静岡県関係団体に対する参画要請について

当初、愛知・岐阜・三重県の3県で設立しましたが、協議会メンバーの管轄でもあることや中部に通じる幹線道路があることから静岡県の関係団体に対してこの中部地域連絡協議会への参画を要請することになりました。